

[Afficher dans le navigateur](#)

Chers amis,

Le Seigneur vient de rappeler à Lui le Pape François. Avec toute l'Église, nous rendons grâce pour son pontificat, si profondément marqué par l'esprit de François d'Assise, dont il avait choisi de porter le nom. **Par sa simplicité, sa proximité des plus pauvres, son appel à la « fraternité universelle » et à la sauvegarde de la Création**, il a profondément marqué notre temps et nous a rejoint.

Ses paroles et exhortations ont largement inspiré le [projet de rénovation que nous portons à La Cordelle](#), qui a pris corps en 2015 suite à la publication de son encyclique « *Laudato Si'* ». Les textes et paroles du Pape François nous ont aidés à enraciner ce chantier dans la joie de la mission, en réponse à l'appel à bâtir la fraternité entre tous les hommes et femmes, dans la contemplation de la Création et l'engagement pour une écologie intégrale.



À l'occasion de son « Transitus », le passage de sa vie terrestre à la Maison du Père, **nous vous invitons à vous unir dans la prière**, pour rendre grâce pour sa vie et l'ensemble de son ministère, et à prier pour lui. **Ce samedi 26 avril au matin**, juste avant la célébration de ses funérailles au Vatican (10h), vous pourrez prier le Cantique de Frère Soleil avec nous (*texte ci-dessous*), dont les premiers mots avaient inspiré

l'encyclique « *Laudato Si'* ». Que le Seigneur accueille son serviteur dans sa Paix éternelle et vous bénisse chacun, dans la joie et la lumière de Pâques ! Paix et Bien **Les frères de La Cordelle**

CANTIQUE DE FRÈRE SOLEIL

Très-Haut, tout-puissant et bon Seigneur,
à toi louange, gloire, honneur, et toute bénédiction ;
à toi seul, ils conviennent, O Très-Haut,
et nul homme n'est digne de te nommer.

Loué sois-tu, mon Seigneur, avec toutes tes créatures,
spécialement messire frère Soleil,
par qui tu nous donnes le jour, la lumière ;
il est beau, rayonnant d'une grande splendeur,
et de toi, le Très-Haut, il nous offre le symbole.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par sœur Lune et les étoiles :
dans le ciel tu les as formées, claires, précieuses et belles.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par frère Vent,

et pour l'air et pour les nuages, pour l'azur calme et tous les temps :
grâce à eux tu maintiens en vie toutes les créatures.

Loué sois-tu, Seigneur, par notre sœur Eau,
qui est très utile et très humble, précieuse et chaste.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par frère Feu,
par qui tu éclaires la nuit :
il est beau et joyeux, indomptable et fort.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par sœur notre mère la Terre,
qui nous porte et nous nourrit,
qui produit la diversité des fruits, avec les fleurs diaprées et les herbes.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par ceux qui pardonnent par amour pour toi ;
qui supportent épreuves et maladies :
heureux s'ils conservent la paix,
car par toi, le Très-Haut, ils seront couronnés.

Loué sois-tu, mon Seigneur, par notre sœur la Mort corporelle
à qui nul homme vivant ne peut échapper.

Malheur à ceux qui meurent en péché mortel ;
heureux ceux qu'elle surprendra faisant ta volonté,
car la seconde mort ne pourra leur nuire.

Louez et bénissez mon Seigneur,
rendez-lui grâce et servez-le en toute humilité.

Cantique de Frère Soleil ou Cantique des Créatures

Composé par Saint François fin 1224



La Cordelle et la vallée de la Cure sous la brume matinale ©Inrap

 **INVITATION - SAMEDI 24 MAI** 

Il est encore temps de s'inscrire à la prochaine "Journée des amis de La Cordelle", qui aura lieu **samedi 24 mai 2025 de 14h30 à 19h** à Vézelay, et d'y inviter vos amis.

Une occasion pour se rassembler à La Cordelle, vous donner des nouvelles du projet et visiter le chantier, et (re)découvrir l'esprit des lieux.



FAITES DÉCOUVRIR LA NEWSLETTER DE LA CORDELLE ! 

[Vos proches peuvent s'inscrire ici](#)



Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à la newsletter de La Cordelle. Si vous souhaitez vous y désinscrire, cliquez sur le lien ci-dessous. Fraternellement.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)